
Verbale n.4 - Consiglio di Istituto del 10/04/2017 

 

Il giorno 10/04/2017 alle ore 19.30 presso la sede di Sulbiate si riunisce il Consiglio di 

Istituto. Il presidente, valutato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la 

seduta.  

Risultano assenti per giustificati motivi Filippelli Katia, Brivio Sergio, Della Bona Davide, 

Sanna Claudia, Barberio Giuseppe, Lunghi Veronica, Cornelio Maria Grazia. 

Si discutono i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2. Adozione del Manuale gestione documentale del protocollo informatico 

3. Varie ed eventuali 

1. Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità con una piccola 

aggiunta al punto 6 relativa alla rendicontazione da parte del DS sulla modalità di 

utilizzo del contributo volontario.  

(delibera n° 29) 

2. Viene presentato il manuale di gestione documentale del protocollo informatico. 

Questo manuale descrive ogni riferimento normativo e ogni relazione legislativa con 

il software di gestione documentale “Segreteria digitale” del gruppo Spaggiari Parma 

S.p.A. adottato dall’IC.  

Tale manuale ha l’obiettivo di delineare e spiegare sia il sistema di gestione 

documentale a partire dalla fase di protocollazione della corrispondenza inviata e 

ricevuta e di quella interna, sia le funzionalità disponibili agli addetti al servizio e ai 

soggetti esterni che a titolo diverso interagiscono con la pubblica amministrazione.  

Il manuale composto da 86 pagine si articola in due parti, nella prima parte vengono 

delineati il campo di applicazione e i principi generali di sistema, nella seconda sono 

descritte analiticamente le procedure di gestione dei flussi documentali. Il DS chiede 

al consiglio l’approvazione di tale manuale. Il consiglio approva all’unanimità 

(delibera n° 30) 

3. I Docenti della primaria di Sulbiate presentano la richiesta pervenuta da un ex alunno 

che fa parte della compagnia teatrale “GINSONG” di Pagnano (vicino a Merate). Tale 

gruppo teatrale amatoriale rappresenterà un proprio spettacolo nelle aree colpite dal 

terremoto (Marche/Abruzzo) e sta organizzando una raccolta di materiale didattico 

(quaderni, matite, penne, etc..) da portare in dono ai bambini di queste zone. Non si 

tratta di una raccolta di soldi, e ogni famiglia potrà partecipare liberamente donando 

materiale didattico. I Docenti spiegheranno il valore e l’importanza di questo gesto 

ai ragazzi a scuola e allo stesso modo verrà presentata questa proposta anche ai 

genitori tramite i rappresentanti di classe. A tempo debito gli incaricati spiegheranno 

anche tempistica e organizzazione per la raccolta. Il Consiglio di Istituto approva 

all’unanimità. 

(delibera n°31) 

4. La docente Lina Cazzaniga di Ronco, chiede di poter utilizzare i locali della scuola 

giovedì e venerdì Santo (13/14-04), con i propri ragazzi, dalle h 9.30 alle h 12.30 

per provare lo spettacolo “Gli eroi di Villa Gialla” che sarà rappresentato alla rassegna 

Nazionale di teatro scolastico a Serra San Quirico a fine aprile. 

(delibera n°32) 



5. Il DS spiega che siamo stati selezionati dal provveditorato di Monza per partecipare 

ad un progetto sull’autismo per i bambini nati negli anni 2007-2009 chiamato 

“Osservatorio Autismo”. Verrà richiesto ai genitori delle classi selezionate di 

rispondere ad un questionario rigorosamente in forma anonima, che verrà distribuito 

in busta chiusa. Si approva all’unanimità. 

(delibera n°33) 

6. Il DS segnala che nei giorni scorsi i ladri sono entrati nella scuola di Sulbiate ed hanno 

prelevato il contenuto dei distributori automatici di bevande. Fortunatamente il danno 

è stato contenuto. Considerando che si potrebbero verificare, in futuro, altri furti di 

materiale ben più prezioso, come computer, Lim o altro materiale didattico di un 

certo valore, si decide di chiedere, tramite lettera dei Genitori rappresentanti del CI,  

il rafforzamento dell’attuale sistema di sicurezza e di allarme.  

Il consiglio approva all’unanimità. 

(delibera n° 34) 

La seduta è tolta alle ore 21.00 

 

Ha verbalizzato        Ha presieduto  

Luciana Marinelli        Barbara Bonomi 


